

Puits d'Ibarra



The exploitations à ciel ouvert connues comme Grupo Ciñera ou Pozo Ibarra, à Pola de Gordón, sont aujourd'hui un ensemble industriel considéré d'attraction touristique dans le cadre de l'histoire du lieu. Un souvenir lié à l'extraction du charbon, métier qui a marqué le paysage urbain. Un endroit où ressort le chevalement et l'ascenseur de descente à la mine, structure en fer caractéristique du XIXe siècle; pièce de singularité architecturale. C'est une structure de grand poids et taille qui est conservée dans une tour avec quatre colonnes divisée en sept sections, tout cela joint avec des affiches de plaque ornées avec traverse en angle.

Une tour moderne et en même temps historique, symbole de ce que l'endroit était et ses habitants ont vécu.

Bien d'intérêt culturel

5 172